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Заседание открывается в 14 ч. 35 м. 
 
 

Пункт 112 повестки дня: Бюджет по программам 
на двухгодичный период 2002�2003 годов 
(продолжение) 
 

  Учебный и научно-исследовательский 
институт Организации Объединенных Наций 
(ЮНИТАР) (продолжение) (A/57/7/Add.15, 
A/57/479) 

 

1. Г-н Пулидо Леон (Венесуэла), выступая от 
имени Группы 77 и Китая, выражает Директору От-
дела по планированию программ и составлению 
бюджета по программам признательность за пред-
ставление доклада Генерального секретаря об 
Учебном и научно-исследовательском институте 
Организации Объединенных Наций (ЮНИТАР) 
(A/57/479), а Председателю Консультативного ко-
митета по административным и бюджетным вопро-
сам (ККАБВ) � за представление соответствующе-
го доклада Консультативного комитета (A/57/7/ 
Add.15). При этом выступающий указывает на то, 
что задержка с публикацией этих докладов помеша-
ла провести тщательный анализ охваченных в них 
вопросов. Секретариат принял решение о представ-
лении этих докладов одновременно Второму коми-
тету и Пятому комитету, что также создает опреде-
ленные неудобства и вносит путаницу в работу. Вы-
ступающий спрашивает, что подтолкнуло к приня-
тию такого решения. 

2. Он высоко оценивает работу ЮНИТАР, отве-
чающую интересам развивающихся стран. Инсти-
тут по-прежнему испытывает финансовые трудно-
сти, вызванные в основном сокращением объема 
взносов развитых стран, несмотря на значительную 
пользу, которую эти страны извлекают из его рабо-
ты, а также высокой стоимостью аренды и содер-
жания помещений. Сложившаяся ситуация 
побудила Генеральную Ассамблею в 
резолюции 56/208 просить Генерального секретаря 
разъяснить причину, по которой ЮНИТАР не 
пользуется ставками платы за аренду и содержание 
помещений, сходными с действующими в 
отношении других связанных с Организацией 
Объединенных Наций организаций. В своем 
докладе Генеральный секретарь разъяснил 
привилегии, предоставленные Институту Органи-
зации Объединенных Наций по исследованию про-
блем разоружения (ЮНИДИР) и Научно-исследо-
вательскому институту социального развития при 
Организации Объединенных Наций (НИИСР), кото-

рые несут меньшие арендные и эксплуатационные 
расходы. Консультативный комитет отмечает, что, 
хотя ЮНИТАР до 30 сентября 2002 года был в со-
стоянии покрывать свои оперативные расходы, у 
него накопилась задолженность, которая только по 
одной статье «Аренда и содержание помещений» 
составляет 310 974 долл. США. 

3. Группа 77 и Китай придают важное значение 
дальнейшему функционированию ЮНИТАР. Следу-
ет надеяться, что служебные помещения будут пре-
доставляться в распоряжение ЮНИТАР бесплатно 
и он не будет нести расходов на их содержание, а 
сформулированная в пункте 25 доклада Генерально-
го секретаря (A/57/479) рекомендация будет выпол-
нена. 

4. Г-н аль-Мальки (Бахрейн) говорит, что деле-
гация его страны разделяет мнение, высказанное 
представителем Венесуэлы от имени Группы 77 и 
Китая. Научно-исследовательская и учебная дея-
тельность имеет исключительно важное значение; 
изучение накопленного опыта может обеспечить 
прочную основу для социально-экономического 
прогресса. В этом плане создание ЮНИТАР яви-
лось важным шагом в деле оказания помощи в на-
ращивании потенциала в интересах упрочения мира 
и безопасности и содействия социально-экономи-
ческому развитию. Большой спрос, которым поль-
зуются дипломатические курсы ЮНИТАР, говорит 
о значимости его работы. Работа, которую поводит 
Институт, особенно необходима для оказания по-
мощи развивающимся странам, которые не в со-
стоянии наладить подготовку по экономическим, 
социальным, внешнеторговым и другим вопросам, 
регулярно обсуждаемым в Организации Объеди-
ненных Наций. 

5. Делегация его страны одобряет рекомендации, 
сформулированные в докладе Генерального секре-
таря, в том числе рекомендацию относительно воз-
можности предоставления в распоряжение Инсти-
тута помещений без взимания с него платы за их 
аренду и содержание, и надеется, что будут приня-
ты необходимые меры для урегулирования пробле-
мы задолженности Института или сокращения за-
долженности путем принятия соответствующей ре-
золюции Генеральной Ассамблеи. В будущем к 
ЮНИТАР должно быть такое же отношение, как и 
ко всем другим организациям, связанным с Органи-
зацией Объединенных Наций. Он заслуживает по-
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стоянной поддержки со стороны международного 
сообщества. 

6. Г-жа Аттвулл (Соединенные Штаты Амери-
ки) говорит, что высказанные членами Комитета на 
нынешнем и предыдущих заседаниях замечания 
свидетельствуют о высокой оценке ими работы 
ЮНИТАР. Новые делегаты считают его учебную 
деятельность исключительно полезной. Доклад Ге-
нерального секретаря об Институте является свое-
временным. Выступающая отмечает, что из прило-
жения к докладу явствует, что в настоящее время, 
когда другие органы прилагают все усилия к тому, 
чтобы сохранить объем своих добровольных взно-
сов, финансовое положение ЮНИТАР является 
сравнительно неплохим. Поэтому ее беспокоит, что 
он не в состоянии оплатить аренду, и она напомина-
ет о том, что, согласно уставу Института, его расхо-
ды должны покрываться за счет добровольных 
взносов, пожертвований и субсидий, а не из регу-
лярного бюджета Организации Объединенных На-
ций. В этой связи она хотела бы знать, на каком ос-
новании ЮНИТАР перестал платить за аренду и 
было ли это решение одобрено Советом попечите-
лей Института, а также, учитывая сравнительно не-
плохое финансовое положение Института, когда 
Организация Объединенных Наций может рассчи-
тывать на погашение его задолженности по оплате 
аренды. Она также спрашивает, как прекращение 
Институтом платежей сказалось на деятельности 
Организации Объединенных Наций, и просит на-
звать другие органы, имеющие перед Организацией 
Объединенных Наций задолженность по уплате 
арендной платы. Когда государства � члены Орга-
низации Объединенных Наций перестают выплачи-
вать начисленные им взносы, они могут подверг-
нуться действию санкций, например лишиться пра-
ва голоса. Выступающая просит разъяснить ей под-
робно политику Организации в отношении непога-
шения других финансовых обязательств и как эта 
политика может быть применена к ЮНИТАР. 

7. Г-н Кристиансен (Дания), выступая от имени 
Европейского союза, говорит, что он хотел бы по-
лучить ответ на заданный им на предыдущем 
заседании Комитета вопрос о том, какой комитет, 
Второй или Пятый, занимается рассмотрением 
вопроса о ЮНИТАР. Европейский союз полностью 
согласен с положениями пункта 2 доклада 
Генерального секретаря (A/57/479), где говорится о 
том, что содержащиеся в резолюции 56/208 
просьбы касаются в основном административно-

новном административно-финансовых вопросов, 
имеющих отношение к ЮНИТАР, и поэтому долж-
ны обсуждаться в Пятом комитете. Несмотря на это, 
данный вопрос был передан одновременно Второму 
и Пятому комитетам, что привело к дублированию в 
работе. Выступающий отмечает, что подобные про-
цедурные несостыковки возникали и раньше. 

8. Европейский союз разделяет обеспокоенность, 
выраженную Генеральной Ассамблеей в пункте 3 
раздела VI резолюции 45/248 B в связи со стремле-
нием ее основных комитетов и других межправи-
тельственных органов решать административные и 
бюджетные вопросы. Выступающий настоятельно 
призывает Председателя прояснить сложившуюся 
ситуацию, чтобы у членов Комитета была четкая 
основа, на которой они могли бы строить свою ра-
боту. Если этот вопрос до сих пор рассматривается 
одновременно во Втором и Пятом комитетах, Пред-
седателю следует проконсультироваться с Предсе-
дателем Генеральной Ассамблеи и информировать 
членов обоих комитетов о результатах этих кон-
сультаций. 

9. Г-н Сейч (Директор Отдела по планированию 
программ и составлению бюджета по программам) 
говорит, что доклад Генерального секретаря был 
издан во исполнение резолюции 56/208 Генераль-
ной Ассамблеи, принятой по инициативе Второго 
комитета. Второй комитет, на рассмотрение которо-
го был передан пункт 90(b) повестки дня, охваты-
вающий основную учебную и исследовательскую 
работу ЮНИТАР, представил резолюцию с призы-
вом помочь Институту решить проблему с арендной 
платой (А/С.2/57/L.35). В соответствии с правилами 
процедуры Генеральной Ассамблеи такая резолю-
ция должна сопровождаться подробным изложени-
ем ее возможных последствий для бюджета, кото-
рое в установленном порядке и было включено в 
документ A/C.2/57/L.50. Поэтому вполне естест-
венно, что в Генеральную Ассамблею могли посту-
пить сразу две просьбы об оказании помощи 
ЮНИТАР в урегулировании проблемы с арендной 
платой: одна � от Второго комитета и одна � от 
Пятого комитета. Как представляется, Второй коми-
тет не выполнил положения раздела VI резолю-
ции 45/248 В Генеральной Ассамблеи, где говорит-
ся об обязанностях различных комитетов. Вопрос 
об оплате аренды является чисто финансовым и не 
имеет отношения к вопросам существа, касающим-
ся научных исследований и учебной работы. Как 
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представляется, проект резолюции был предложен 
«горячими сторонниками» ЮНИТАР во Втором ко-
митете. 

10. Очевидно, что прежде чем данный вопрос рас-
смотрит Генеральная Ассамблея, один из этих двух 
комитетов должен снять свое предложение. Может 
быть, целесообразнее всего было бы, чтобы Пятый 
комитет информировал Второй комитет о том, что 
данный вопрос находится на его рассмотрении, с 
тем чтобы Второй комитет отложил рассмотрение 
этого вопроса до завершения его обсуждения в Пя-
том комитете. 

11. Г-н Пулидо Леон (Венесуэла) говорит, что 
вопрос о финансовом положении ЮНИТАР рас-
сматривался во Втором и Пятом комитетах одно-
временно, потому что Секретариат представил док-
лад Генерального секретаря (А/57/479) обоим коми-
тетам. Общеизвестно, что административные и фи-
нансовые вопросы обсуждаются в Пятом комитете, 
поэтому нет никаких оснований передавать такие 
вопросы другому комитету. Нынешняя проблема � 
это не единичный случай. На одной только нынеш-
ней сессии вопросы, которые в принципе должны 
рассматриваться в Пятом комитете, передавались и 
Первому комитету, и Третьему комитету. Высту-
пающий спрашивает, от кого должна исходить 
просьба ко Второму комитету, чтобы тот снял свой 
проект резолюции. Если Второй комитет подгото-
вил проект резолюции по данному вопросу, то он 
должен предоставить Пятому комитету мандат на 
обсуждение финансовых вопросов. Ясно, что от 
Секретариата требуется больше транспарентности 
при представлении своих докладов. 

12. Г-н Чаудхри (Пакистан) говорит, что речь 
идет не о преимуществах ЮНИТАР и не о законно-
сти его просьбы об увеличении объема ресурсов, а 
о процедурном вопросе, нуждающемся в проработ-
ке. Ход рассуждения Директора Отдела по планиро-
ванию программ и составлению бюджета по про-
граммам трудно понять, а упоминание им о «горя-
чих сторонниках» ЮНИТАР во Втором комитете не 
уместно. Данный вопрос постоянно включается в 
повестку дня Генеральной Ассамблеи. Проблема 
состоит в том, что, как представляется, один и тот 
же доклад был представлен сразу двум комитетам, 
что по меньшей мере является нарушением правил 
процедуры. 

13. Г-н Христиансен (Дания), выступая от имени 
Европейского союза, говорит, что он согласен с тем, 
что создавшаяся путаница ведет к достойному со-
жаления дублированию в работе. В то же время при 
обсуждении процедурных вопросов не следует за-
бывать о вопросах существа. Поэтому он настоя-
тельно призывает Председателя информировать 
Председателя Второго комитета о том, что данный 
вопрос находится на рассмотрении Пятого комите-
та. Затем можно будет найти успешное решение 
проблемам ЮНИТАР. 

14. Г-жа Удо (Нигерия), поддержав заявление, 
сделанное от имени Группы 77 и Китая, просит 
разъяснить, кто такие «горячие сторонники» 
ЮНИТАР. Насколько она догадывается, речь идет 
об основных пользователях конечного продукта 
Института � развитых странах, включая Соеди-
ненные Штаты Америки. 

15. Г-н Тутунчиан (Исламская Республика Иран) 
также поддерживает заявление, сделанное от имени 
Группы 77 и Китая. Никто не сомневается в важно-
сти работы ЮНИТАР по оказанию помощи госу-
дарствам-членам или в необходимости помочь 
Институту справиться с финансовыми трудностями. 
Оптимальным решением было бы увеличение 
объема добровольных взносов, но Институт по 
примеру других учреждений Организации 
Объединенных Наций должен быть также 
освобожден от расходов на аренду и содержание 
помещений. Наконец, хотя Второй комитет 
полностью правомочен рассматривать этот вопрос, 
обсуждение финансовых вопросов � прерогатива 
Пятого комитета. 16. Г-н Пулидо Леон (Венесуэла), выступая от 
имени Группы 77 и Китая, просит разъяснить суще-
ство, а также процедурный аспект данного вопроса. 
Он отмечает, что показанная в приложениях I и II к 
документу А/57/479 структура взносов и других по-
ступлений является крайне несбалансированной. 
Было бы целесообразно, чтобы представитель Ин-
ститута прокомментировал сложившуюся ситуа-
цию. Если объем поступлений опустится ниже оп-
ределенного уровня, пострадает учебная деятель-
ность Института, составляющая смысл его сущест-
вования. 

17. Г-н Сейч (Директор Отдела по планированию 
программы и составлению бюджета по програм-
мам) говорит, что, хотя финансовые данные можно 
всегда истолковать по-разному, имеющихся у Ин-
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ститута средств достаточно для покрытия расходов 
в течение 6�12 месяцев, т.е. можно сказать, что по-
ложение Института является относительно благо-
получным. Неуплата за аренду не есть признак фи-
нансовой нестабильности Института: по мнению 
Организации Объединенных Наций и правительства 
Швейцарии, это говорит о нежелании платить. Ни-
каких официальных разъяснений на этот счет от 
Института не поступало. 

18. Выступающий подтверждает, что ЮНИДИР и 
НИИСР не вносят арендную плату за содержание 
помещений, но есть организации, которые за это 
платят, в том числе Продовольственная и сельскохо-
зяйственная организация Объединенных Наций 
(ФАО), Международное агентство по атомной энер-
гии (МАГАТЭ), Компенсационная комиссия Орга-
низации Объединенных Наций, Организация Объе-
диненных Наций по вопросам образования, науки и 
культуры (ЮНЕСКО), Организация Объединенных 
Наций по промышленному развитию (ЮНИДО), 
Федерация ассоциаций международных граждан-
ских служащих (ФАМГС), Всемирная федерация 
ассоциаций содействия Организации Объединен-
ных Наций, Международный орган по морскому 
дну, Программа Организации Объединенных Наций 
по международному контролю над наркотиками, 
Фонд международного партнерства Организации 
Объединенных Наций (ФМПООН) и Управление 
Верховного комиссара Организации Объединенных 
Наций по делам беженцев (УВКБ). Направив соот-
ветствующий запрос, делегации могут получить 
полный список этих организаций. 

19. Говоря о «горячих сторонниках» ЮНИТАР во 
Втором комитете, он лишь имел в виду, что автора-
ми проекта резолюции A/C.2/57/L.35 были явно де-
легации, особенно заинтересованные в будущем 
Института. Что касается аспекта процедуры, то он 
по-прежнему считает, что вопрос об ЮНИТАР дол-
жен рассматриваться только в одном комитете. Он 
убежден в том, что, когда Второй комитет узнает, 
что этим вопросом занимается Пятый комитет, Вто-
рой комитет охотно переуступит Пятому комитету 
свои полномочия. 

20. Председатель говорит, что, хотя он и сомнева-
ется в готовности Второго комитета переуступить 
полномочия, он, как было предложено, переговорит 
с Председателем Второго комитета, но не в рамках 
нового процесса, а на основе результатов, достиг-
нутых в последние два года. 

21. Г-н Пулидо Леон (Венесуэла), выступая от 
имени Группы 77 и Китая, говорит, что Пятый ко-
митет не может вынести решения, пока Второй ко-
митет не примет свой проект резолюции. 

22. Г-н Христиансен (Дания), выступая от имени 
Европейского союза, настоятельно призывает Пред-
седателя запланировать проведение неофициальных 
консультаций в Пятом комитете, чтобы путаница в 
процедурных вопросах не заслонила такого важного 
вопроса, каким является вопрос об ЮНИТАР. 

23. Председатель говорит, что ему только что со-
общили, что Второй комитет отложил свои неофи-
циальные консультации, пока этот вопрос не будет 
рассмотрен в Пятом комитете. 

24. Г-н Чаудхри (Пакистан) говорит, что, на-
сколько он понимает, консультации во Втором ко-
митете были отложены до проведения консультаций 
между бюро Второго и бюро Пятого комитетов. В 
любом случае, было бы логично, чтобы Пятый ко-
митет занялся этим вопросом после того, как Вто-
рой комитет вынесет свое решение.  

25. Г-жа Удо (Нигерия) предлагает в дополнение 
к списку организаций, которые вносят арендную 
плату и покрывают расходы, связанные с содержа-
нием помещений, провести сравнительное исследо-
вание тех органов, которые вносят плату за аренду, 
но участвуют в бесплатных учебных программах 
ЮНИТАР. 
 

  Строительство дополнительных служебных 
помещений в комплексе Экономической 
комиссии для Латинской Америки и 
Карибского бассейна в Сантьяго (A/57/7/Add.8 
и A/57/467) 

 

26. Г-н Сейч (Директор Отдела по планированию 
программ и составлению бюджета по программам), 
внося на рассмотрение доклад Генерального секре-
таря о строительстве дополнительных служебных 
помещений в комплексе Экономической комиссии 
для Латинской Америки и Карибского бассейна в 
Сантьяго (A/57/467), говорит, что от Генеральной 
Ассамблеи требуется дать согласие на пристройку 
трех новых модулей к существующему северному 
зданию комплекса Организации Объединенных На-
ций в Сантьяго, в результате чего будут созданы до-
полнительные служебные помещения площадью 
733 кв.м. Дополнительные служебные помещения 
требуются для размещения в них сотрудников, в на-
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стоящее время занимающих помещения, которые не 
отвечают требованиям безопасности и не обеспечи-
вают нормальные условия для работы. Расходы на 
строительство этих помещений, составляющие 
736 900 долл. США, будут покрыты за счет имею-
щегося остатка средств на счете для целей строи-
тельства и модернизации, на котором в настоящее 
время имеется 1 041 200 долл. США; дополнитель-
ных ассигнований не потребуется. Выступающий 
отмечает, что в соответствии с рекомендованным 
порядком предложение о строительстве этих поме-
щений было подробно изучено Консультативным 
комитетом по административным и бюджетным во-
просам (ККАБВ) до составления доклада. 

27. Г-н Мселле (Председатель Консультативного 
комитета по административным и бюджетным во-
просам), внося на рассмотрение соответствующий 
доклад ККАБВ (А/57/7/Add.8), говорит, что предос-
тавление предложения о строительстве помещений 
на рассмотрение Консультативному комитету согла-
суется с порядком, установленным резолюци-
ей 37/237 Генеральной Ассамблеи. В этой связи он 
обращает внимание на приложение к докладу. Кон-
сультативный комитет рекомендует Генеральной 
Ассамблее санкционировать строительство трех но-
вых модулей в виде пристройки к северному зда-
нию комплекса Организации Объединенных Наций 
в Сантьяго, в результате чего площадь служебных 
помещений в целом увеличится на 733 кв.м. Кон-
сультативный комитет также рекомендует Ассамб-
лее выделить на строительство ассигнования общей 
сметной стоимостью 736 900 долл. США, подлежа-
щие покрытию за счет имеющегося остатка средств 
на счете на цели строительства и модернизации. 
 

  Сотрудничество между департаментами 
Центральных учреждений и региональными 
комиссиями (продолжение) (A/C.5/57/L.15) 

 

  Фонд международного партнерства 
Организации Объединенных Наций 
(продолжение) (A/C.5/57/L.16) 

 

  Межорганизационные меры безопасности: 
рамки подотчетности для системы 
Организации Объединенных Наций по 
обеспечению безопасности на местах 
(продолжение) (A/C.5/57/L.17) 

 

  Преобразование некоторых должностей, 
финансируемых за счет ассигнований на 
временный персонал по разделу 2 бюджета по 
программам в штатные должности 
(продолжение) (A/C.5/57/L.19) 

 

  Случаи, когда занимающие должности 
сотрудники получают вознаграждение в 
размере, отличном от предусмотренного для 
данных должностей (продолжение) 
(A/C.5/57/L.19) 

 

  Представление сметы по плану 
налогообложения персонала (продолжение) 
(A/C.5/57/L.19) 

 

  Осуществление проектов, финансируемых со 
Счета развития (продолжение) 
(A/C.5/57/L.20) 

 

  Опыт применения пересмотренных 
административных процедур, утвержденных 
Генеральной Ассамблеей для Центра по 
международной торговле (Конференции 
Организации Объединенных Наций по торговле 
и развитию/Всемирной торговой организации) 
в ее решении 53/411 В (продолжение) 
(A/C.5/57/L.21) 

 

  План по увеличению доли расходов Отделения 
Организации Объединенных Наций в Найроби, 
покрываемых из регулярного бюджета 
(продолжение) (A/C.5/57/L.23) 

 

  Предлагаемые изменения к Финансовым 
положениям Организации Объединенных 
Наций (продолжение) (A/C.5/57/L.24) 

 

  Всеобъемлющий обзор структуры должностей 
в Секретариате Организации Объединенных 
Наций (продолжение) (A/C.5/57/L.25) 

 

Промежуточный доклад Генерального секретаря 
о составлении бюджета, ориентированного на 
конкретные результаты, на двухгодичный период 
2002�2003 годов (продолжение) (A/C.5/57/L.26) 
 

Просьба о выделении субсидии Институту 
Организации Объединенных Наций по 
исследованию проблем разоружения, 
вытекающая из рекомендаций Совета 
попечителей Института в отношении программы 
работы Института на 2003 год (продолжение) 
(A/C.5/57/L.27) 
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Дополнительные расходы, возникающие в 
результате инфляции и колебаний валютных 
курсов (продолжение) (A/C.5/57/L.28) 
 

28. Председатель обращает внимание на проекты 
решений A/C.5/57/L.15, A/C.5/57/L.16 и A/C.5/57/ 
L.17, проекты решений I, II и III в документе 
A/C.5/57/L.19, проекты решений A/C.5/57/L.20 и 
A/C.5/57/L.21, проект резолюции A/C.5/57/L.23 и 
проекты решений A/C.5/57/L.24, A/C.5/57/L.25, 
A/C.5/57/L.26, A/C.5/57/L.27 и A/C.5/57/L.28. Он 
предлагает Комитету в целях экономии времени не 
представлять проект резолюции и проекты реше-
ний, имеющие в основном процедурный характер, а 
сразу же принять решение по ним. 

29. Г-жа Удо (Нигерия) говорит, что делегация ее 
страны не готова принять решение по проекту ре-
шения A/C.5/57/L.27, поскольку она хотела бы за-
дать ряд вопросов по проекту решения в ходе не-
официальных консультаций. 

30. Г-жа Силот Браво (Куба) говорит, что Коми-
тету предлагается принять решение по проекту ре-
золюции и проектам решений в комплексе. Однако 
часть этих документов не рассматривалась в ходе 
неофициальных консультаций, и в ряде из них за-
трагиваются важные вопросы, заслуживающие от-
дельного обсуждения. Впрочем делегация ее страны 
не возражала бы против предложения Председате-
ля, будь она уверена в том, что это не создаст пре-
цедента. 

31. Председатель предлагает членам Комитета 
принять решение по проекту резолюции и проектам 
решений, за исключением проекта резолюции 
A/C.5/57/L.27. 

32. Предложение принимается. 

33. Проекты решений A/C.5/57/L.15, A/C.5/57/L.16 
и A/C.5/57/L.17, проекты решений I, II и III в доку-
менте A/C.5/57/L.19, проекты решений A/C.5/57/ 
L.20 и A/C.5/57/L.21, проект резолюции A/C.5/57/ 
L.23 и проекты решений A/C.5/57/L.24, A/C.5/57/ 
L.25, A/C.5/57/L.26 и A/C.5/57/L.28 принимаются. 

34. Г-жа Силот Браво (Куба), выступая с разъяс-
нением позиции делегации ее страны по проекту 
решения A/C.5/57/L.20, говорит, что делегация при-
соединилась к консенсусу по проекту решения при 
том понимании, что мера, запрошенная в пунк-
те (b), не скажется на выполнении обязательства по 
финансированию Счета развития и что сэкономлен-

ные средства будут по-прежнему переводиться на 
этот счет. Она хотела бы также вновь подтвердить 
соответствующие резолюции и решения Генераль-
ной Ассамблеи. 
 

Пункт 111 повестки дня: Обзор эффективности 
административного и финансового 
функционирования Организации Объединенных 
Наций (продолжение) 
 

  Реформа системы закупок (продолжение) 
(A/C.5/57/L.22) 

 

35. Г-н Кендаль (Аргентина) вносит на рассмот-
рение проект резолюции A/C.5/57/L.22. 

36. Проект резолюции A/C.5/57/L.22 принимается. 
 

Пункт 147 повестки дня: Финансирование 
Миссии Организации Объединенных Наций в 
Боснии и Герцеговине (продолжение) 
(A/C.5/57/L.18) 
 

37. Председатель обращает внимание на проект 
решения A/C.5/57/L.18. Он напоминает о том, что 
на своем 20-м заседании Комитет по его предложе-
нию поручил Секретариату подготовить проект ре-
шения о предлагаемой передаче имущества в дар 
правительству Боснии и Герцеговины. 

38. Проект решения A/C.5/57/L.18 принимается. 
 

Заседание закрывается в 16 ч. 05 м. 
 

 


